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第2255回例会 2019-6／11（火）天気（曇り）

 

ニコニコBOX　浅野　裕幸 君
石山　祐介君　国際大会へ参加でドイツ（ハンブルグ）へ行っ

てきました。

武田　和夫君　国際大会へ参加でドイツ（ハンブルグ）へ行っ
てきました。

金子　靖二君　先週ドイツへ行っていた石山君、写メありがとう。
木村　政則君　本日２名の新入会員の卓話宜しくお願いします。
鈴木　崇弘君　４月は妻の誕生日祝い。６月は私の誕生祝い

ありがとうございました。
神﨑　祐子君　ガバナー月信の８頁に大久保ガバナーエレク

トが載っています。
浅野　裕幸君　最終例会でのニコニコ、例年通りお願いいたします。

１．来週は定款により休会となります。
２．６月25日㈫いよいよ最終例会となります。ゲストに山形
ロータリークラブの伊藤ガバナー補佐を迎え、すでにご案内
をお送りいたしておりますが、美味しい料理と楽しいイベン
トとそして恒例のキャッスル内での二次会も用意していま
す。

　　是非、多くの会員の皆様のご出席をおまちしております。
３．RC世界大会に参加した５名よりお土産をいただきました。
お帰りの際にお持ちください。

４．例会終了後、第五回クラブ協議会を行いますので、大小
委員長の皆様はお残り下さい。

幹 事 報 告 熊谷　昌和 幹事

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：鈴木　正則 君
点　鐘：PM 12：30　金子　靖二会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

委員会報告

会長挨拶 　皆さんこんにちは。通常例会は本日
が最後となりました。思い起こせば、
昨年７月３日の第一例会から約一年に
なり、青山年度は新年度に向かい準備
万端、船出を待つだけだと思います。
本日の例会は、締め括りにふさわしく
「会員卓話」です。お二人の新入会員
が予定されています、新しい話題が聞
けそうで大変楽しみにしています。

　さて、４月13日付で地区RYLA小委員長よりネット配
信があり、ライラ研修の参加募集案内と会長の例会挨拶
で「RYLA」の話題をとの要請がありました。当クラブとし
ても谷口会員の尽力で２名の参加者を予定しております。
研修場所が「湯殿山参籠所」と、本年度テーマの重点行事
が「湯殿山神社参拝例会」だっただけにこの研修会には、

是非参加して欲しいと思います。内容も「次世代を担う
リーダーシップ研修」を掲げ、昨年より一層の成長に役立
つプログラムを計画されているようです。皆さまの関心と
ご理解をお願い致します。
　結びになりますが、最近、高齢者ドライバーの死亡事故
が毎日のように報道されております。特にあさのTV番組
にいつも取り上げているようで、他人事ではありません。
私も５月はじめに令和元年第一号の更新を終えたばかり
です。同世代の会話がドライバーの免許証返納が専らの中
心です、今朝の日経新聞にもトップ記事で載っていました。
高齢者の交通事故の多発が深刻な社会問題となってお
り、対策を急ぐ。「高齢者向け新運転免許」安全機能付き
に誘導との政府方針との内容でした。何とも言えない複雑
な気持ちです。まだ最終例会が控えて居りますが、一年間
本当にありがとうございました。

（国際大会）武田　和夫　　大久保章宏　　奥村健二
布施　富将　　石山　祐介

※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告
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算出会員数とは？　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
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■ロータリー財団・米山奨学委員会■
委員長　武田　秀則 君

　今年度の財団・米山奨学金の寄付総額は、締め切りして
いませんがお陰様で例年通りの金額になるのではないかと
思います。
　財団に関しては近年、地区補助金、グローバル補助金の
話題が多いようだが、国際ロータリー財団の使い道につい
て開示してはどうかなどの意見もあるようだ。

　米山に関しては、一年間で約800名を受入ており、事業費等は年間14 ～ 15億
円となっている。2800地区は1,700万円となっている。国別では、中国が320名、
ベトナム110名、韓国約100名である。学友に関しては台湾が80名と最も多くなっ
ている。中国人は頭もよく優秀な学生が多いようだが、近年アメリカと中国の経済、
軍事等での覇権争いがあり、アメリカでは中国の留学生を規制しているようだ。
日本にとっても国益にかなうものか疑問であるが、日本から中国へ留学生を派遣
すべきである。国際感覚を持った若い世代を育むいい機会であり、日本も財団・
米山を見直すいい機会ではないだろうか。

■中長期検討委員会■　　 委員長　中村　　篤 君
代理発表　熊谷　昌和 幹事

　【Look back　ふりかえり】
○　50周年に向けた会員増強（60名体制の構築）
　　今年度末56名で60名に到達できず、大久保ガバナー

年度の10月の地区大会に向けた会員増強に傾注していき
ましょう。

○　大久保ガバナー年度に向けたサポートの推進
　12月　地区研修セミナー、大久保GE出発歓送会（ホテルキャッスル）
　  ２月　PETS、ロータリー財団補助金セミナー（パレスグランデール）

　４月　地区研修・協議会（山形テルサ）
　ガバナーエレクト年度の主要行事に対しクラブ会員皆様のご協力いただきました。
○　姉妹クラブの中津RCとの相互交流
　８月　中津RCに訪問し情報交換
　５月　湯殿山神社、出羽屋で交流（お互いの地区大会について打合せ）
○　50周年に向けて継続的な奉仕活動の検討と提案
　９月　東日本大震災復興支援「Do Wondersソフトボール大会」への支援
　　　　ソフトボールの寄贈
一年間ありがとうございました。

委員会引継ぎフォーラム委員会引継ぎフォーラム委員会引継ぎフォーラム委員会引継ぎフォーラム

会員卓話

アメリカ西海岸＋ハワイ８日間
　某弱電メーカーの協力会の旅行で、添乗員として出動。昔はよく
ありました、視察だか観光だかわからない旅行おおらかでバブリー
な時代の物語！！
　アメリカ系のがさつな機内食を２回たべ、ビール漬けになりつつ
足の浮腫みと格闘約10時間にて憧れの西海岸到着、時差は16時間
到着後いきなり観光、眠気をおさえつつツアー中盤ラスベガス（トラ
ブルで泣けた）

①空港へ到着するとお客様のスーツケースが未着、調べたら積み残
し、後でホテルへ運ぶよう手配。

②チェックイン後お客様より部屋の電話・冷蔵庫が使えない旨連絡
あり、デポにて解決。

③足が痛い（初日転倒されたお客様）見ると足が腫れ上がってい
た。医者へ同行最初にUS500＄要求され支払い。ドクターにい
きなり＊＊＊＊＊＊エレジーと質問される。意味が分からず焦
る。お客様よりの視線が痛い医学用語勉強してくればなあ。筆談
にきりかえ Allergy なんだアレルギーって言ってくれよ。

　ツアー終盤ハワイ
　ひと安心と鉄兜さんの逆襲　アメリカ本土の旅はセキュリティの
問題もあり添乗員は本当に気が抜けない、安全管理が大変なので
す。ハワイだけは結構なれていた（ハワイ大学）に短期留学やーっ
とゆっくり出来るなと。お客様ゆるりとランチを召し上がってい
た。鉄兜さまより提案、この旅も最終だから打ち上げをチャイナタ
ウンでやりましょう。お姉さんが沢山いる店が希望との事。
（Ｔ＿Ｔ）　怖すぎ……　そこは近づかない方が、しかも店の選択
はまかせるって、しょうがないここは腹をくくってこんな感じの店
とは大違いのコリアンクラブでした。
　ママみたいなコリアンに日本人かと聞かれ、個室に案内されまし
た。そこそこ女性も多くお客様は、かなり弾けて満足の様子２時間
も遊んで精算を頼んだ数分後戦い終了。ハワイの夜は更けてソファ
に掛けて、ローテーブルを囲み飲んでいたんですがなんと（Ｔ＿Ｔ）
テーブルの下から夥しいワインのボトルが出るわ出るわうそのように。

鈴　木　宏　之 君

「旅行業の
　　あれこれ」

「旅行業の
　　あれこれ」

「旅行業の
　　あれこれ」

「旅行業の
　　あれこれ」

　ロックやポップス、そして日本の歌謡曲など、日頃私たちの身近
にある音楽と、バッハやモーツァルト等、芸術と呼ばれる音楽とは
いったい何が違うのかと言うテーマで話させて頂きました。
　バッハの作曲技法を分析するために、見慣れないインベンション
の楽譜を使っての卓話でしたので、どれだけの方が耳を傾けて頂け
るか不安でしたが、皆さん大変熱心に聞いてくださり大変感激しま
した。
　ありがとうございました。

那　須　尚　平 君

芸術と大衆音楽芸術と大衆音楽芸術と大衆音楽芸術と大衆音楽


